

# OPOSISI

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 13:32



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga*

**Kabandungan, 04 Agustus 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat Kp. Jaya Negara 01/01, Desa Jaya Negara, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi pada hari Jumat, 04 Agustus 2023.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 13.00 WIB ini merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Tujuan dari DDS adalah untuk memberikan kesempatan kepada warga masyarakat dalam menyalurkan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas, agar kepolisian dapat lebih baik dalam melayani dan

mengayomi masyarakat.

Bhabinkamtibmas, BRIPTU RiAD MA, dengan penuh semangat menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga yang dikunjunginya. Dalam kesempatan tersebut, beliau menekankan beberapa hal penting, antara lain:

1. **Peran Aktif Warga dalam Menjaga Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing. Hal ini dapat dilakukan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Pencegahan Tindak Pidana dan Pelanggaran (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada warga sekitar mengenai pentingnya mencegah tindak pidana dan pelanggaran di lingkungan sekitar. Dengan saling bahu-membahu dan menjaga kebersamaan, diharapkan wilayah Desa Jaya Negara dapat menjadi zona bebas dari tindakan kriminal.
3. **Kerjasama dan Informasi:** Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian. Warga diharapkan dapat segera memberikan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas atau hal-hal yang mencurigakan melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini mendapat respon positif dari warga masyarakat Kp. Jaya Negara 01/01, yang merasa dihargai dan diikutsertakan dalam membangun keamanan bersama. Bhabinkamtibmas diapresiasi atas komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Dengan adanya program Aa Dede yang dijalankan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, diharapkan semakin terjalin hubungan harmonis antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai di Desa Jaya Negara, Kabupaten Sukabumi. Semoga pesan-pesan Kamtibmas dari Bhabinkamtibmas BRIPTU RiAD MA dapat diimplementasikan oleh seluruh warga, demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik dan sejahtera.